

さらなる飛躍のために！

2年生の修学旅行も間近です

健康第一、自分の体は自分で守る

昨年度のPTAでもお話させていただきましたが、以前に勤めていた学校でのことです。

2年生が3月中旬の修学旅行を計画していました。しかし、3月になりインフルエンザが大流行し、3年生でも、高校受験当日に発熱し、追試を受けた生徒もおりました。

修学旅行の前日、既にインフルエンザで参加できない生徒が数名、念のために、授業中でしたが2年生全員の体温を測ることにしました。教室で体温を測っていたら、一番前に座っていた男子生徒が、体温計を握りしめ下を向いてしまいました。「まさか」と思い声を掛けましたが返答はありません。私は、その手を取り、指を一本づつ開きながら、体温計を取りました。やはり熱があり、病院でインフルエンザと診断され、その生徒は修学旅行に行くことはできませんでした。何となく後ろめたく、苦い思い出です。



沖縄、平和祈念講演で（今年3月）

角中2年生の修学旅行について、3月は①特にインフルエンザ、感染性胃腸炎等の流行が心配されること、また②受験、学習のまとめの大切な時期であることから、今年は12月中旬に実施することにしました。

修学旅行まで約半月、2年生は当然ですが、1・3年生も健全な学校生活、受験勉強ができるように健康管理をしっかりしてほしいと思います。

栄光・栄誉

第54回秋田県児童生徒美術展（大曲仙北） 入選し県に出品

1年：藤原大地 阿部有沙 2年：千田朝香 佐々木蘭 高橋瑠璃 3年：山田千尋

秋田県バスケットボール協会 優秀選手奨励賞 藤村茉由

平成25年度 横手市民総合スポーツ大会 卓球

中学2、3年 男子 第2位 藤澤 和

同女子 第2位 大和田凜



2日(月) 3年生保育園訪問(～5日)
5日(木) 1、2年生 県学習状況調査
6日(水) 読み聞かせコンサート(2年生)
9日(月) 3年実力テスト
10日(火) 読み聞かせコンサート(1年生)

12日(木) 3年生 租税教室
16日(月) 1、2年生中間テスト
18日(水) 2年生修学旅行(～20日)
24日(火) 荒木田裕子講演会
25日(水) 冬休み前集会 26日～冬休み

角中ホームページは、毎週火曜日に更新しています。

「天災は忘れた頃にやってくる」とは言うけれども



もう古いトイレはありません

先月26日(火)、野球場レフト側にある地震計(写真の左側)が異常発信したことで気象庁から電話がありました。当日、古いトイレの解体工事をしており、その振動が地震計で観測されたためです。

そのことで思い出したのですが、一年前の12月4日午前5時35分に、県内陸南部(角館地区)を震源とした地震が発生し、角中の地震計が震度4を記録しました。

「天災は忘れた頃にやってくる」という言葉がありますが、今年を振り返ってみますと、市内、国内、海外で今まで考えられなかったような災害が数多く発生しました。もう、「天災は

忘れた頃」ではなく「天災はいつでもどこでもやってくる」と思っていたほうが良いと思います。

地震、台風、雷、洪水、竜巻、豪雪などの天災に対する備えをしっかりとしなければ、被害はさらに大きくなり人災にもなってしまいます。災害等が予測される場合は、学校でもできるだけ早く対応いたしますので、ご家庭でもよろしくお願いします。

《《《角中散歩 ⑳ 職員ユニホーム》》》



一昨年度(赤色):「スタートはきちんと止まって」

一昨年、大会で角中職員がお揃いの赤色のウインドブレーカーを着用しておりました。聞きましたら、職員のユニホームだそうです。

昨年本校に異動になり4月の校内陸上大会、少し恥ずかしかったのですが、黄色のユニホームを着て、「黄色には集中力を高める、気分を明るくするという意味がある。」とあいさつをしました。

そして今年は青系(紺)です。私の感覚ですが、黄色よりは少し着やすいと感じています。

「赤、黄、青系」は、「止まれ、注意、進め」と信号機の色が意識されているのでしょうか。

さて、来年は何色???

※カラー版は、角中ホームページでごらんください。



昨年度(黄色):「校内陸上の注意点は・・・」



今年度(青系):「さあ、前に進もう」

※モデルの職員と着ているウインドブレーカーの色に意味はありません。